
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 151/2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes e Departamento de Estradas e Rodagem do Estado de 

São Paulo (DER-SP), informações relativas à colocação de placas de sinalização da 

Rodovia João Beira - SP95, conforme segue: 

 

Qual o prazo para a colocação de placas de sinalização e 

trânsito de ciclistas na Rodovia João Beira SP-95, como forma de ampliar a 

segurança no local? 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas ao prazo para colocação de 

placas de sinalização e trânsito de ciclistas na Rodovia João Beira SP-95, pois houve 

um aumento significativo nos últimos meses de ciclistas principalmente aos finais de 

semana que trafegam pela rodovia sentido as cidades do Circuito das Águas Paulista. 

No trecho compreendido à cidade de Jaguariúna cabe ao Governo Municipal instruir 

pedido junto ao respeitado órgão estadual requerendo tais melhorias na segurança 

viária, antes que hajam acidentes envolvendo ciclistas e veículos, podendo ocasionar 

uma tragédia. 

Incentivar o esporte e prática da atividade física sempre foi uma 

marca de nosso mandato e buscamos melhorias aos praticantes como forma de 

difusão da prática saudável de vida. 

Gabinete do Vereador, 16 de maio de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de maio de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


